

2月 石山くじら小規模保育園だより

一年で最も寒い日が続くといわれる2月。
寒い日も元気に遊ぶ子どもたちの姿にたくましさを感じます。
今年度も残り2ヶ月となりました。子どもたちの成長を見守りながら、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

もうすぐ節分ですね



節分は、一年の節目に、自分の中の鬼を見つめて手放す。
古くから受け継がれてきた節分の知恵であり、日本人の心のあり方でもあります。
節分の鬼とは、見えない不安と心の弱さを形にした存在。
豆まきは、それを笑顔で手放し、春の訪れを迎えるための優しい儀式です。
そして、鬼は怖い存在というよりも、心を映す象徴です。

日本では、子どもに「悪いことをすると鬼が来るよ」と伝えるのは、単なる脅しではなく、心を整えるための教えでもあります。鬼を恐れることで、自分の行動を省みるきっかけにしてきました。



最近は「虐待」という言葉が認知され、節分で子どもを怖がらせることが「悪」という風潮になってきていることがクローズアップされています。

必要以上に怖がらせることはできませんが、文化としての「節分」は大切にしたいと考えています。

時代が変わり、豆まきは保育園で出来ませんが、ぜひお家では豆まきを楽しんで下さい。あ！！保育園で鬼退治はしますよ。今年は、久しぶりに京都の吉田神社へ行こうかな。



2月予定

避難訓練
身体測定
保育料引き落とし日 27日（金）
同志社女子大学実習生受け入れ
2月24日（火）～3月9日（月）まで

魚辰さんに力二買ひに
給食のてっぽう汁に力二を入れました。今回の
お楽しみに保護者のみなさん、ご協力して
いた
だいて、楽しい保育が出来ました。ありがとうございました。

2歳児の子ども達が買いに行ってくれました。

★この経緯は、HPにてご覧ください。

カニ、ココニイマス



3月予定

身体測定
避難訓練
お別れ遠足 10日（火）
保育料引き落とし日 27日（金）
卒園式 28日（土）
希望保育
30日（月）31（火）4/1（水）
★給食はありません。

今月の苦情0件